

boración de la Consejería de Sanidad y Bienestar Social de Castilla-La Mancha y esperamos que sean realmente unas jornadas de participación, hemos tratado que se programasen actividades teniendo en cuenta todos los gustos y esperamos la participación de gran número de personas de la Tercera Edad pero desde aquí queremos hacer una invitación especial a las señoras, estas jornadas también son para vosotras y estoy segura de que algunas de las actividades os interesarán, así que PARTICIPAD.

ISABEL CONTRERAS  
Asistente Social



Iglesia del Cristo de la Luz. Ctra. Malagón

## Concejalía de Sanidad y Consumo

Al fin, y después de los continuos aplazamientos, los daimieleños pueden beneficiarse de los servicios sanitarios: atención continuada al paciente, consultas programadas, atención continuada etc., así como de la amplitud y comodidades del Centro de Salud inaugurado el día 15 de enero pasado por el Consejero de Sanidad y Bienestar Social, Antonio Pina, acto en el que también estuvieron presentes entre otras auto-

ridades, el Gobernador Civil de Ciudad Real, Tomás Morcillo, el Director Provincial del Insalud, Carlos Barra y el Alcalde de Daimiel, Apolonio Díaz de Mera.

Como recordaréis los que estuvisteis fue un acto emotivo ya que todos los daimieleños estábamos pidiendo a gritos esta inauguración y puesta en funcionamiento de dicho Centro. No faltaron a dicho acto el personal sanitario y auxiliar, así como numeroso público que aplaudió con calor las intervenciones de las distintas autoridades que manifestaron ser día de felicitarse porque todos disfrutaremos de las ventajas de este nuevo Centro de Salud.

En la actualidad el Equipo de Atención Primaria integrado en este centro lo componen siete médicos, dos pediatras, nueve auxiliares de enfermería, dos auxiliares administrativos y un servicio de urgencia que atienden a una población de unos 18.000 habitantes, encargándose de prestar unos servicios sencillos y eficaces al alcance de todos los individuos y familias de la localidad y que contribuyen a mejorar las condiciones de salud de los mismos. Estos servicios básicos son no sólo de atención de los enfermos



Centro Salud. Sala de espera